

# *Constatan marcha de construcción de conductora de agua en la capital*

---



La Habana, 9 mar (RHC) Las principales autoridades de la capital cubana constataron el nivel de organización y calidad con que se construye la conductora Palatino-Prado-Malecón que llevará agua al municipio Habana Vieja, inversión que se considera la más importante en saludo a los quinientos años de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana.

El presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, Antonio Rodríguez, explicó al primer secretario del Partido en el territorio, Luis Antonio Torres Iribar, y al presidente del gobierno en la provincia, Reinaldo García Zapata, que en aras de concluir en septiembre los ocho coma siete kilómetros de largo previstos se trabajan al unísono en cinco frentes o tramos.

La conductora tendrá un gran impacto socioeconómico, pues beneficiará a una población de más de 90 mil personas y a las instalaciones turísticas enclavadas en ese territorio, que adolece de un suministro directo estable de agua, lo cual obliga al uso de carros-cisternas para completar el abasto del líquido.

(Fuente: [Juventud Rebelde](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/185437-constatan-marcha-de-construccion-de-conductora-de-agua-en-la-capital>



**Radio Habana Cuba**